



ごみを集めて校区を歩く

は6日、「城南校区クリーン作戦」を実施。同校生徒、同王子ヶ浜小学校5~6年、同王子幼稚園児、地域共有コミュニティ本部の約500人は、ごみを集めて回った。

同事業は、同地域共有コミュニティの趣旨を踏まえ、城南中学校が主催していた「通学路クリーン作戦」を平成21年度から当時の王子・蓬莱両小学校と共に実施。学年を分かれて作業することにより、中学生の自覚を深め、より各校の連携を強めることを目的



高塚会長が講評を行う

新宮消防署ルート、旧ばたきの家、市立総合体育馆の計15か所からそれぞれ出発。軍手と火ばさみ、袋を持ち、たばこの吸殻や缶などを集めた。

その後、城南中学校へ超えて縦割りグループに分かれて作業することにより、中学生の自覚を深め、より各校の連携を強めることを目的

これからも継続を

新宮市私立城南中学校は6日、「城南校区クリーン作戦」を実施。同校生徒、同王子ヶ浜小学校5~6年、同王子幼稚園児、地域共有コミュニティ本部の約500人は、

児童らは、西村記念館、阿須賀神社、あけぼの公園、旧蓬莱小学校正門、浮島の森、河川敷、水門前、王子ヶ浜小学校、松山隣保館前、下田児童館前、イオン前バス停付近、

掃活動ができたので良かったです」と笑顔。地域共育コーディネーターの大石熊野さんは、「今日は寒い中お疲れさまです。これからも一つのチ

としている。
児童らは、西村記念館、阿須賀神社、あけぼの公園、旧蓬莱小学校正門、浮島の森、河川敷、水門前、王子ヶ浜小学校、松山隣保館前、下田児童館前、イオン前バス停付近、

安心して学校に通えるのも、地域の見守りや応援のおかげです。地域の方に感謝し、自分たちで生きることを頑張ってください」と呼びかけた。

(香川真夕)

借金の無料相談会 新宮市で15日

「弁護士、司法書士による借金無料相談会」が15日(金)の午後1時から午後4時まで、新宮市の和歌山県東牟婁振興局で開かれる。事前の申し込みが必要。多重債務、借金などお金に関する相談ができる。

新宮市で15日(金)の午後1時から午後4時まで、新宮市の和歌山県東牟婁振興局で開かれる。事前の申し込みが必要。多重債務、借金などお金に関する相談ができる。

和歌山県、和歌山弁護士会、和歌山県司法書士会、財務所近畿財務局の

振興局総務課(電話0735・21・9607)。

御浜町阿田和、道の駅御浜の道の駅で「げんきまつり」

御浜町阿田和、道の駅御浜の道の駅で「げんきまつり」が開かれる。「みはまげんきまつり」が開かれる。

児童・生徒 地域が連携 城南校区クリーン作戦

瓶、缶、不燃ごみ、可燃ごみに分別した。

離散式では、城南中学校生徒会長の高塚恒輝さんが、「大変だったと思いませんが、この町がよりきれいになったので、やつて良かったと思います。けがや大きなトラブルも起こらず、安全に清掃活動ができたので良かったです」と笑顔。地域

真也校長は、「環境が整うことほどとても大切で、ポイ捨てをためらう気持ちや、安心安全なまちづくりへとつながります。

「クリーン作戦を継続していきました」と話した。

王子ヶ浜小学校の山本